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Information zur Verarbeitung personenbezogener Daten nach Art. 13 

DSGVO 

anlässlich der Verarbeitung personenbezogener Daten bei FeedbackPLUS 

an der Hochschule RheinMain  

Information on processing of General Data Protection Regulation (GDPR) 

regarding the use of personal data in feedback management 

at the RheinMain University of Applied Sciences  

Verantwortlicher im 
datenschutzrechtlichen Sinne: 

Hochschule RheinMain  
Kurt-Schumacher-Ring 17  
65197 Wiesbaden  
vertreten durch die Präsidentin 
Prof. Dr. Eva Waller 
E-Mail: praesidiumssekretariat@hs-rm.de 

Data Controller   RheinMain University of Applied Sciences  
Kurt-Schumacher-Ring 17  
65197 Wiesbaden  
represented by the president 
Prof. Dr. Eva Waller 
E-Mail: praesidiumssekretariat@hs-rm.de 

Ansprechpartner:in für die Verarbeitung 
der in diesem Projekt anfallenden Daten: 

Christina Dera-Ströhm; Claudia Schymalla  
E-Mail: feedback@hs-rm.de  
https://www.hs-rm.de/de/service/feedbackplus  

Contact person for the processing of 
personal data in this project: 

Christina Dera-Ströhm; Claudia Schymalla 
E-Mail: feedback@hs-rm.de  
https://www.hs-rm.de/de/service/feedbackplus  

Behördlicher Datenschutzbeauftragter 
der Hochschule RheinMain 

datenschutzbeauftragter@hs-rm.de 

Official data protection officer of the 
RheinMain University of Applied 
Sciences 
 

datenschutzbeauftragter@hs-rm.de  

Zweck der Datenverarbeitung  FeedbackPLUS ist ein Verfahren zur Bearbeitung von Anliegen und innovativen 
Ideen. Es dient 

1. der systematischen Erfassung und Bearbeitung von Feedback der 
Studierenden (gemäß § 14 Abs. 3 HessHG), Studieninteressierten und 
Alumnis der HSRM, 
2. ergänzend zu anderen Evaluationsverfahren der Sicherung und 
kontinuierlichen Verbesserung der Qualität der Aufgabenerfüllung in 
Studium und Lehre, insbesondere zur Verbesserung der 
Studienbedingungen, 
3. der individuellen Unterstützung von Studieninteressierten, 
Studierenden und Alumni, 
4. der Rechenschaftslegung gegenüber der Öffentlichkeit, 
5. der Verbesserung des Arbeitsumfelds oder der Identifikation für 
Mitglieder und Angehörige der HSRM mit der Hochschule und 
6. der Schaffung eines Rahmens für Anknüpfungspunkte sowie der 
Vernetzung, um Transparenz für den Ideenbereich für Mitglieder und 
Angehörige der HSRM zu ermöglichen. 

 

Purpose of data processing  FeedbackPLUS is a process for processing committed and innovative ideas. It 
serves 

1. the systematic recording and processing of feedback from students 
(according to Section 14 Para. 3 HessHG), prospective students and 
HSRM alumni, 
2. in addition to other continuous evaluation procedures to ensure 
and improve the quality of the fulfillment of tasks in studies and 
teaching, in particular to improve the study conditions, 
3. individual support for prospective students, students and alumni, 
4. accountability to the public, 
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5. improving the working environment or the identification of 
members and relatives of the HSRM with the university and 
6. the creation of a framework for connecting points and networking 
in order to enable transparency in the area of ideas for members and 
relatives of the HSRM. 
 

Rechtsgrundlage Die Datenverarbeitung erfolgt gemäß 

 Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. e Datenschutz-Grundverordnung, § 3 Abs. 1 
Hessisches Datenschutz- und Informationsfreiheitsgesetz und § 14 
Abs. 3 Hessisches Hochschulgesetz zur Erfüllung des Zwecks nach 
Nummer 1 und 

 Art. 6 Abs. 1 UAbs. 1 lit. a Datenschutz-Grundverordnung 
(„Einwilligung“) zur Erfüllung der Zecke nach Nummer 2 bis 6. 

Legal Basis  The data processing takes place in accordance with 
• Article 6 Paragraph 1 Subparagraph 1 Letter e of the General Data Protection 
Regulation, Section 3 Paragraph 1 of the Hessian Data Protection and Freedom 
of Information Act and Section 14 Paragraph 3 of the Hessian University Act to 
fulfill the purpose according to number 1 and 
• Art. 6 Paragraph 1 Subparagraph 1 Letter a General Data Protection 
Regulation (“Consent”) to fulfill the tick according to numbers 2 to 6. 

Dauer der Speicherung Die Daten werden von den Feedbackbegleiter:innen frühestmöglich 
anonymisiert, sobald dies im Rahmen des gemeldeten Anliegens möglich ist, es 
sei denn es liegt eine Einwilligung des/der Feedbackgebenden vor. Werden die 
zu Zwecken der Klärung eines Anliegens erhobenen personenbezogenen Daten 
nicht mehr im Sinne dieser Zweckbestimmung benötigt, so werden sie am Ende 
des jeweiligen Semesters ihrer Erhebung, spätestens jedoch nach endgültiger 
Bearbeitung des Anliegens, gelöscht. Die anonymisierten statistischen 
Auswertungen werden für langzeitliche Vergleiche genutzt und dauerhaft 
aufbewahrt. 

Duration of Data Storage  
 

The personal data of the person giving feedback must be anonymized as soon as 
possible, but at the latest after the feedback processing has been completed. In 
the case of innovative ideas, with the consent of those providing feedback, their 
ideas may be stored together with their personal data and anonymization may 
not be used. 

Ihre Rechte 

Sie haben die folgenden Rechte hinsichtlich der Sie betreffenden personenbezogenen Daten: 

a) Recht auf Auskunft 

Sie können Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten verlangen. 

b) Recht auf Berichtigung 

Sollten die Sie betreffenden Angaben unzutreffend sein, können Sie eine Berichtigung verlangen. Sollten Ihre Daten unvollständig 
sein, können Sie eine Vervollständigung verlangen. 

c) Recht auf Löschung 

Sie können die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen, sofern die Sie betreffenden Daten von uns für die Erfüllung 
der unter Punkt 3. genannten Zwecke nicht mehr benötigt werden. 

d) Recht auf Einschränkung der Verarbeitung 

Sie haben das Recht, eine Einschränkung der Verarbeitung der Sie betreffenden Daten zu verlangen. 

e) Recht auf Widerspruch 

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit der Verarbeitung der Sie betreffenden 
Daten zu widersprechen. 

f) Recht auf Widerruf der Einwilligung 

Sie können jederzeit Ihre erteilte Einwilligung widerrufen. Ein solcher Widerruf beeinflusst die Zulässigkeit der Verarbeitung Ihrer 
personenbezogenen Daten, nachdem Sie ihn gegenüber uns ausgesprochen haben. Die Zulässigkeit der Verarbeitung Ihrer Daten 
bis zum Zeitpunkt Ihres Widerrufs bleibt unberührt. 

g) Recht auf Beschwerde 

Sie haben zudem das Recht, sich bei der zuständigen Datenschutz-Aufsichtsbehörde über die Verarbeitung Ihrer 
personenbezogenen Daten durch uns zu beschweren: 

Der Hessische Beauftragte für Datenschutz und Informationsfreiheit 

Postfach 3163 

65021 Wiesbaden 

E-Mail: poststelle(at)datenschutz.hessen.de 

Your rights: 
You have the following rights regarding personal data concerning you: 
a) Right to information 
You can request information about your personal data processed by us. 
b) Right to report 
If the information in question is incorrect, you can request correction. If your data is incomplete, you can request that it be 
completed. 
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c) Right to deletion 
You can request the deletion of your personal data if the data concerning you is no longer needed by us to fulfill the purposes 
mentioned under point 3. 
d) Right to restriction of processing 
You have the right to request a restriction on the processing of data concerning you. 
e) Right to object 
You have the right to object to the processing of data concerning you at any time for reasons relating to your particular situation. 
f) Right to withdraw consent 
You can revoke your consent at any time. Such a revocation affects the lawfulness of the processing of your personal data after you 
have expressly declared this to us. The admissibility of processing your data until the time of your revocation remains unaffected. 
g) Right to complain 
You also have the right to complain to the relevant data protection supervisory authority about our processing of your personal 
data: 
The Hessian Commissioner for Data Protection and Freedom of Information 
PO Box 3163 
65021 Wiesbaden 
Email: poststelle(at)datenschutz.hessen.de 

 


